



México DF 25 de junio 2013

BOLETIN DE PRENSA

SE CANCELAN 270 CIRUGIAS PROGRAMADAS AL MES EN HOSPITAL DE ORTOPEDIA DEL IMSS

- ✓ *El nosocomio es uno de los más relevantes en la red hospitalaria del Seguro Social; al mes se programan 600 cirugías, 45% se suspenden*
- ✓ *Equipos obsoletos, salas de quirófano sin condiciones óptimas para usarse, instrumental viejo y falta de personal, las causas*
- ✓ *Servicios quirúrgicos se difieren entre seis y ocho meses*

Producto de la falta de insumos médicos y de personal, de las 600 cirugías programadas al mes en el Hospital de Ortopedia de la Magdalena de las Salinas del IMSS , 270 se suspenden, lo que representa que el 45 por ciento de los pacientes esperen hasta ocho meses para su operación, revelan datos del nosocomio, proporcionados por la Sección XXXII del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS).

Adicionalmente se registra un déficit de 30% del personal en la plantilla de quirófanos entre diversas categorías complicando la atención adecuada del derechohabiente.

“Los trabajadores del Seguro Social del Hospital de Ortopedia de la Magdalena de las Salinas denunciamos serias carencias de insumos médicos y de personal que provoca la suspensión de cirugías y el diferimiento de otras hasta por ocho meses, aseguró Beatriz Valdovinos Durán, Secretaria General de la Sección XXXII, del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, cuyo hospital está bajo su juridicción.

Equipos médicos obsoletos y falta de instrumental colapsan los servicios.

“Las deficiencias en ese hospital es de tal grado que se están suspendiendo cirugías, en el mejor de los casos, se da un diferimiento quirúrgico que va de seis a ocho meses; hay un aumento preocupante de las estancias hospitalarias que provoca un deterioro severo a los derechohabientes.

“Por ejemplo, hay salas de quirófanos que no están en condiciones óptimas lo que expone al paciente y al personal”, apuntó la dirigente sindical.

La representante de los trabajadores agregó que a 30 años de haberse construido el Hospital de Ortopedia, el equipo médico no ha sido renovado, es obsoleto.

"No hay abastecimiento de instrumental quirúrgico ni de equipo médico; falta la reparación y control de perforadoras y sierras neumáticas; falta mantenimiento de las mangueras de tanques de nitrógeno y oxígeno, de lámparas de quirófano las cuales tienen telas adhesivas con las que intentan seguir funcionando.

"Urge la reparación de equipos de Rayos X; de las salas de recuperación y pre anestesia; la dotación de baumanómetros y estetoscopios, de monitores para vigilar la recuperación pos operatoria, además de camas con barandales ya que las que se tienen son inservibles", apuntó.

La líder sindical se manifestó preocupada porque esta situación tiende a agravarse. Recordó que el Instituto Mexicano del Seguro Social tiene la obligación de invertir en infraestructura médica y hospitalaria para darle al derechohabiente una atención de calidad.

"Recordemos que este año el monto para inversión en el Seguro Social es de 3 mil millones de pesos, 50 por ciento menos que en el 2012, según datos del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2013, pero ese no es problema ni de los trabajadores ni de los pacientes", destacó.

Valdovinos Durán aseguró que el Hospital de Ortopedia de la Magdalena de las Salinas es altamente quirúrgico como para registrar este nivel de carencias que pone en riesgo la vida de los propios pacientes.

"A los trabajadores de este Hospital así como al derechohabiente les decimos que no están solos y que todas las acciones que ejecutaremos están encaminadas a resolver de fondo estas deficiencias.

"En el Seguro Social debemos dar una atención de calidad al derechohabiente y esto no se está cumpliendo por negligencia de las autoridades y hay que denunciarlo", concluyó.